

Ya han llegado a la facultad las primeras estudiantes de Erasmus del curso 2016-2017

19/09/2016

Ya han llegado a la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación las primeras estudiantes de Erasmus para el presente curso 2016-2017. En esta edición de otoño, han llegado seis estudiantes procedentes de Países Bajos, Turquía, Alemania y Escocia. La segunda remesa de estudiantes extranjeros llegará en febrero de 2017.

En la foto, en la fila superior y de izquierda a derecha: Kaur Sharonjit (Alemania), Hanna Koltjes (Alemania) y Carolien Koldijk (Países Bajos). En la fila inferior, de izquierda a derecha: Steffanie Tinge (Países Bajos), Marit de Groot (Países Bajos) eta Emel Yildirim (Turquía).

Una vez finalizadas las jornadas de bienvenida las seis estudiantes de Erasmus comenzarán las clases del programa internacional Teacher education. En la segunda edición, en primavera, los y las estudiantes podrán cursar estudios de Educación y Comunicación.

El pasado día 25 de septiembre, se celebró en el campus de Eskoriatza el acto de bienvenida a los estudiantes de Erasmus de MONDRAGON UNIBERTSITATEA del presente curso. En total, son 169 los y las estudiantes venidos a nuestra universidad en esta edición de otoño.

- Galería de fotos del acto de bienvenida.



Las seis estudiantes de Erasmus en el campus de Eskoriatza.